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GOTTFRIED-KELLER-GYMNASIUM 
Ganztagsgymnasium – Berlin Charlottenburg – [Nr. 04Y04] 
Olbersstraße 38 – 10589 Berlin – Telefon: 030/9029 27310 

 
Protokoll der 

3. Sitzung der SV am 20. November 2018, 5. Stunde (Aula) 
 

 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 
Vorsitz: Damon Ziebarth 
 
 
Tagesordnung 

1. Kurzbericht über die SV-Fahrt 
2. Kurzbericht über die Schülersprecher-Schulung 
3. Informationen zu „Schule ohne Rassimus, Schule mit Courage“ 
4. Kinoabend am 27. November 2018 
5. Aktion zum Nikolaustag 
6. Patenprogramm 
7. Verschiedenes 

 
 

1. Kurzbericht über die SV-Fahrt 

Die SV-Fahrt nach Mötzow war erfolgreich. Es wurde sich vor allem mit dem Thema Projektmanagement 
auseinandergesetzt. Auf die Projekte, die in jetzt in Planung sind, wird später genauer eingegangen (TOP 5 und 
TOP 6). Damon motiviert die Anwesenden dazu, im nächsten Jahr an der Fahrt teilzunehmen. 
 

2. Kurzbericht über die Schülersprecher-Schulung 

Der Schulungstag war vor allem deshalb erfolgreich, weil das Schulsprecherteam die SchülersprecherInnen 
anderer Schulen in Berlin Charlottenburg kennenlernen konnte und nun weitere Vernetzungstage in Planung sind. 
 

3. Informationen zu „Schule ohne Rassimus, Schule mit Courage“ 

Die Schule wird nun bald mit dem Siegel offiziell als „Schule ohne Rassimus, Schule mit Courage“ ausgezeichnet 
werden. Das soll vor allem Anlass sein, an weiteren Projekten zu der Thematik zu arbeiten. 
 

4. Kinoabend am 27. November 2018 

Zur Stärkung der Schulgemeinschaft lädt das Schulsprecherteam zum ersten Kinoabend dieses Schuljahres am 
Dienstag, 27. November 2018 um 18 Uhr in der Aula ein. Es werden Kekse, Popcorn und Zuckerwatte verkauft. Der 
Eintritt kostet 1€ und wird an den Weihnachtspäckenkonvoi, also an notleidende Kinder und Jugendliche in 
Osteuropa, gespendet. Eingeladen sind SchülerInnen der GKS und das Kollegium. 
 

5. Aktion zum Nikolaustag 

Das SV-Nikolausteam nimmt ab Donnerstag, 22.11 2018 und bis Mittwoch, 28.11.2018 Schoko-
Nikolausbestellungen auf, welche SchülerInnen und das Kollegium anonym oder unter Angabe des Namens an 
Mitschülerinnen verschenken können. Bestellt werden können die Schoko-Nikoläuse in den Hofpausen im Eingang 
D oder in den Pausen in den Klassenräumen des SV-Nikolausteams (Meira, 11; Malte, 11; Merlin, 12; Diana, 10F, 
Rosalie, 9.1; Petar, 9.1; Nelly, 8.3; Lisa, 8.1; Tiago, 8.4). Verteilt werden diese dann am 6. Dezember 2018. Ein 
Schoko-Nikolaus kostet 1,50 Euro. Die Einnahmen kommen weiteren SV-Projekten zugute. 
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6. Patenprogramm 

Das Schulsprecherteam hat auf der SV-Fahrt eine Idee für ein zukünftiges Patenprojekt entwickelt, welches ab dem 
Schuljahr 2019/2020 durchgeführt werden soll. Alle 10.-Klässler sollen verpflichtet werden, Pate eines oder 
mehrerer neuer 7.-Klässler zu werden, um diesen ihren Einstieg an der GKS zu erleichtern, indem sie sie in ihrem 
Schulalltag begleiten. Vermutlich soll eine Studienzeit im Monat gemeinsam verbracht werden, in welcher über 
unterschiedlichste Themen gesprochen werden kann. Dies soll das Gemeinschaftsgefühl jahrgangsübergreifend 
stärken, da es diesbezüglich Handlungsbedarf gibt. Das Projekt wird von den meisten Anwesenden begrüßt und 
rege diskutiert. Von anwesenden SchülerInnen werden jedoch Zweifel geäußert, ob man 10.-Klässler tatsächlich 
dazu verpflichten sollte, da in Frage gestellt wird, ob alle zuverlässig genug sind und ausreichend Zeit zur 
Verfügung haben. Frau Katzorke (GEV-Vorstand), Frau Bergner und Frau Hodgkiss befürworten die verpflichtende 
Teilnahme am Patenprogramm. 
 

7. Verschiedenes 

Frau Bergner erinnert an die Teilnahme an der alljährlichen Sockenaktion zum Nikolaustag. Die Socken sollen mit 
nützlichen Dingen (kleine Zahnpasta, Deo, Duschgel, Handschuhe, Rasierer, …) bestückt werden, da sie an 
Obdachlose gespendet werden. Die gefüllten Socken können bis zum 5. Dezember im Sekretariat abgegeben 
werden. 
Frau Hodgkiss erinnert an die Weitergabe der Informationen der heutigen Versammlung in den Klassen und 
Deutschkursen. 
 
 
Protokoll: Mona Hodgkiss 

 


